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“Il sintetico sarà il tocco in più per la nostra scuola calcio”
Giovanni Carpi è il responsabile Attività di Base delle Terre Matildiche

La società di Quattro Castella crede fortemente nella formazione dei giovani

Una scuola calcio che conta più 
di 200 iscritti dagli Esordienti 
2010 ai Primi Calci 2017, sinto-
mo di buona ripartenza nonostan-
te il periodo buio del covid. 
Le Terre Matildiche credono 
fortemente alla crescita dei pro-
pri giovani, e lo dimostrano con 
un’attenzione quotidiana all’at-
tività sul campo e alla formazio-
ne teorica ma fondamentale per 
quello che si intende poi andare 
a sviluppare all’interno del ret-
tangolo verde. Giovanni Carpi, 
referente dell’Attività di Base 
del club gialloblù, racconta come 
sta andando la stagione sportiva 
2022-2023. “La collaborazione 
con il Sassuolo tramite il pro-
getto Generazione S è ormai ar-
rivata al secondo anno-spiega- i 
tecnici neroverdi hanno già lavo-
rato sul campo coi nostri ragazzi, 
mentre stiamo organizzando un 
incontro tra i loro mister ed i no-
stri allenatori per un momento di 
apprendimento. 
Inoltre, stiamo andando avanti 
nel percorso di riconoscimento 
del terzo livello di riconoscimen-
to Scuola Calcio Elite FIGC. 
A tal proposito si inseriscono le 
collaborazioni con lo psicolo-
go Luca Moratti e con la dott.
ssa Giulia Costi per la gestione 
dello stress, anche per formare i 
genitori”. 
L’obiettivo delle Terre Matildi-
che, del resto, è anche quello di 
avere mamme e papà educati e 
che rappresentino al meglio la 
società in giro per la provincia 
e non solo. Per quanto concer-
ne l’allenamento, si passa da-
gli schemi motori di base per i 
bambini più piccoli alla tecnica 
individuale per le fasce appena 
più alte. Per lavorare meglio, af-
ferma Carpi, ben venga la diffe-
renziazione del gruppo in base a 
livelli diversi, proprio per affina-
re differenti capacità in base alle 

Giovanni Carpi è il referente dell’attività di base Terre Matildiche

esigenze. 
Ogni anno le Terre Matildiche 
mandano giovani atleti in realtà 
professionistiche e la nascita di 
un movimento femminile non è 
poi così campata per aria per il 
recente futuro, anche se a detta 
dei referenti manca ancora un 
piccolo step per arrivare al top: il 
campo sintetico. 

“Finalmente tra un po’ di mesi 
arriverà a Salvarano un campo in 
erba sintetica di ultima genera-
zione- continua Carpi- Christian 
Macca ha insistito tanto perché 
è un mezzo che ci permette di 
allenarci in maniera totalmente 
differente. Dovremo meritarcelo, 
ma sarà la molla per fare ancora 
meglio”.

Sport

L’attenzione verso i ragazzi è alla base 
della filosofia del Club Matildico

Una bellissima immagine di un allenamento durante il tramonto




